

# GO.WEB.ID

## Pra KBMKB Tahap XVIII TA 2023 Kodim Klaten Digelar Wujudkan Kemanunggalan TNI Dan Rakyat

Budiyanta - [KLATEN.GO.WEB.ID](http://KLATEN.GO.WEB.ID)

Sep 4, 2023 - 11:26



*Pra KBMKB Tahap XVIII TA 2023 Kodim Klaten Digelar Wujudkan Kemanunggalan TNI Dan Rakyat*

KLATEN - Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari beserta seluruh Anggota Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) melaksanakan Kegiatan Pra KBMKB Tahap XVIII TA 2023 di Desa Boto Kecamatan Wonosari Kabupaten

Klaten, (4/9/2023)

Kegiatan Pra KBMKB ini mengambil sasaran Pengecoran jalan sepanjang 450 Meter, Talud Sepanjang Meter 450 M dengan harapan dapat selesai secepatnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari, Pelda Agus Subagyo Bati Tuud Koramil 22 Wonosari, Babinsa Desa Boto Sertu Wariso, Kades Boto Suparni Beserta Perangkat Desa Boto.

Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari menyampaikan dimulainya Pra KBMKB dengan harapan nanti setelah Pembukaan KBMKB yang akan dilaksanakan pada tanggal 14 September 2023 dapat mencapai target.

Saat ini pengerjaan dimulai dari perataan jalan, penyiapan material serta pengenyaman rangka besi untuk jembatan sepanjang 5 M yang menghubungkan antara desa bulan dengan Desa Boto,” ucap Danramil 22 Wonosari.

Danramil menambahkan bahwa dengan adanya kegiatan Pra KBMKB ini, Masyarakat Desa Boto, Desa Bentangan dan Desa Bulan sangat mengapresiasi apalagi pada pengerjaan akses jalan tersebut sangat diperlukan masyarakat setempat dalam melakukan aktivitas sehari-hari.

Sedangkan Pelda Agus Subagyo mengatakan bahwa ditengah cuaca yang panas, tidak menjadi penghalang pada pelaksanaan kegiatan Pra KBMKB Tahap XVIII TA 2023. Kegiatan tetap terus berlanjut tanpa mempengaruhi mental dan semangat kerja di lapangan guna mewujudkan Kemanunggalan TNI Dan Rakyat.

“Anggota Koramil 22 Wonosari yang melakukan pekerjaan bersama masyarakat. Hal inilah yang menjadikan hubungan antara masyarakat dan TNI senantiasa harmonis,” pungkas Bati Tuud Koramil 22 Wonosari. (Red)